











digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

Le chœur des femmes : Patience Dabany annonce une signature avec Fally

Rudy HOMBENET ANVINGUI Libreville/Gabon

LA Mama - Patience Dabany - n'a pas fini de surprendre ses fans avec sa voix. Plus de trois décennies au compteur et toujours aussi présente sur la scène musicale avec des chansons qui s'adaptent au temps. "L'associé" était l'invitée du dernier numéro de l'émission de Canal+Elles, "Le chœur des femmes" tournée au

Sur le plateau de Deborah Mutund et de ses chroniqueuses, on y a découvert une Patience Dabany encore déterminée à marquer son temps et veut rester dans l'air du temps. En perspective, de nouvelles collaborations avec des artistes bien connus du public. La légende Pada envisage une prochaine production musicale avec l'Aigle de la musique congolaise Fally Ipupa. Une autre signature est en cours avec le chanteur nigérian Flavour. Comme on le voit, pas de répit pour La Mama nationale. "L'idée de rester dans l'air du temps est une particularité de La Mama. Elle regarde tout ce qui se fait et elle a envie de chanter avec eux. Certains d'entre eux veulent savoir comment on peut collaborer. De plus, il y a des rencontres



Patience Dabany annonce les couleurs de son prochain album.

fortuites qu'il faut saisir. Patience Dabany l'a compris", justifie son producteur Edgar Yonkeu.

Il faut avoir été devant le petit écran ce jour-là pour découvrir les premières minutes de son nouveau clip, contenu dans son tout prochain album. Nouvelle galette produite avec le concours de Universal Music Africa qui va sans doute renverser les amoureux. "Je t'ai dans la peau", a été présenté en exclusivité sur Canal+Elles au cours de ce talkshow 100 % féminin. La légende de la musique gabonaise y chante encore l'amour sous toutes ses déclinaisons.

"Elle a une voix que l'Afrique lui reconnaît et un style qui ne meurt pas", rassure Edgard. Une tournée africaine est d'ailleurs prévue par toute son équipe de production afin de promouvoir cet album. Une saison qui s'annonce très hot pour La Mama. Elle n'a pas que présenté ses projets. L'artiste a interprété en live

à la faveur d'un mini-concert des titres choisis par les chroniqueurs. "Tènènènè", "On vous connaît", "Obomiya", "Wè mamobi", et "l'amour d'une mère" pour la boucle. Un vrai régal sur ce plateau.

Et si vous souhaitez découvrir cette belle ambiance qui annonce la couleur de son prochain album, vous pouvez encore vous rendre sur l'application My canal de Canal+. Vous y découvrirez l'intégralité de l'émission.

L'actu du web

Par I.M'B.

JACK MA RÉAPPARAÎT EN **PUBLIC**



Le fondateur du groupe Alibaba, Jack Ma, que l'on n'avait plus vu en Chine depuis près de trois ans, est réapparu publiquement le 27 mars du côté de Shanghaï. Depuis ses démêlés avec la justice chinoise, on n'avait plus vu Jack Ma en public. Cette apparition fait suite à un communiqué annonçant la scission du groupe Alibaba en six entités (Nous y reviendrons mardi prochain)

LE CHINOIS BINANCE DANS LE COLLIMATEUR DES ÉTATS-UNIS



Les États-Unis ne décolèrent pas contre les entreprises chinoises du numérique. Après TikTok, vient le tour de Binance. En effet, un nouvel événement vient secouer le secteur des cruptomonnaies, qui avait pourtant connu une belle croissance depuis le début de l'année. Et cette fois-ci, c'est Binance, le numéro un mondial des échanges, qui est concerné. Hier, la Commodity Futures Trading Commission ou CFTC, l'agence américaine qui régule les bourses de commerce, a annoncé qu'elle poursuit Binance en justice, ainsi que son patron Changpeng Zhao.

LES GRIEFS DE CFTC CONTRE BINANCE

Binance est attaqué en justice par l'agence américaine qui régule les bourses de commerce. Officiellement, Binance.com est inaccessible aux clients américains (ceux-ci utilisent une version américaine), pour des raisons de conformité aux lois des États-Unis (par rapport au trading). Cependant, la Commission accuse Binance et son P-DG d'avoir "instruit" des clients sur des façons de contourner ses propres restrictions. Le régulateur américain accuse Binance d'avoir illégalement "exécuté des transactions sur produits dérivés sur matières premières à destination et pour le compte de personnes américaines de juillet 2019 à aujourd'hui."

COULISSES DES ARTISTES

CONCERT: BENJAMIN EPPS CÉLÈBRE SON BET AWARDS

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

AMEDI dernier à l'Institut français du Gabon (IFG) à Libreville, dans la salle 400, le rappeur de Belle-Vue, Benjamin Epps, affectueusement appelé Eppsito, a célébré devant de nombreux fans son BET Awards 2022 décroché à Atlanta, aux États-Unis.

Malgré un contexte très difficile consécutif au naufrage tragique du ferry Esther Miracle survenu le 9 mars dernier au large des côtes librevilloises et qui a fait plus d'une trentaine de victimes,

le meilleur rappeur francophone de l'année s'est produit sur cette scène aux côtés de plusieurs artistes locaux, pour célébrer son BET Awards.

De Rodzeng à Tris, en passant par Bob Dan, cet événement musical, fortement décrié sur la toile, aura tout de même réuni du beau monde. Durant plus d'une heure de scène, les mélomanes ont passé en revue la belle disquette de celui qui considère "qu'il prend le trône quand Paris dort", dans son titre Kennedy en 2005.

Avec ce concert, Benjamin Epps et le Bwitti Gang ont, une nou- rap conscient a encore de beaux pour ces artistes de défendre cet



velle fois, montré à tous que le jours devant lui. À condition art avec leurs plumes.